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Ma première saison en tant que Président de l’AVVF. Ce fut une saison de découverte pour moi, car 

je ne maitrisais pas tous les rouages administratifs d’un tel poste. Cela étant, je n’ai pas attendu non 

plus de tout maitriser pour lancer quelques chantiers. 

Avant tout j’aimerais remercier et féliciter mon comité pour son accueil et le travail qu’il a effectué 

tout au long de cette saison. Comme je l’ai dit en préambule, je ne maitrisais pas tous les rouages 

administratifs du poste de président et mes collègues du comité m’ont parfaitement aidé à y voir 

plus claire et je les en remercie. 

Lorsque j’ai décidé de reprendre la présidence, un de mes objectifs n’était pas seulement de gérer le 

quotidien mais entre autres d’essayer de continuer à inverser cette tendance à la baisse du nombre 

de licenciés. Pour cela nous nous sommes mis à la recherche d’un responsable développement. Nous 

l’avons trouvé et il sera à l’œuvre pour la saison 2023-2024 si l’assemblée est d’accord de l’élire.  

Au niveau des finances, nous avons subi un petit revers avec une réduction importante de la 

subvention du Fonds du Sport. Cela est dû non pas aux nombres de licenciés mais au fait qu’une 

nouvelle grande association est arrivée sur le canton de Vaud et elle a pris une partie du gâteau que 

représente les subsides. A l’inverse, nous nous sommes mis à la recherche de nouveaux sponsors, 

notamment pour financer le poste de responsable développement. Ainsi, nous pouvons d’ores et 

déjà vous annoncer l’arrivée de 2 nouveaux partenaires pour la saison à venir. Un troisième est en 

passe de nous rejoindre. 

Au niveau sportif, je remercie les clubs qui ont organisé les différentes manifestations prévues au 

calendrier. A ce propos, je désire aussi qu’à l’avenir, les manifestations soient attribuées pour les 

deux saisons à venir et non pas une seule. Je compte donc sur votre engagement pour que cela 

(re)devienne la norme. 

Pour rester dans les félicitations, une mention spéciale au CTT Fribourg pour son ascension en LNB et 

au CTT Lausanne pour son accession à la LNC.  

Un autre cheval de bataille est le fameux passeport loisir. La grande majorité des clubs pour ne pas 

dire la quasi-totalité des clubs ne déclarent pas leurs membres non-licenciés et cela à cause du 

montant de Fr. 10.- demandé par STT. Une décision tout à fait compréhensible. Je suis intervenu 

pour soulever ce problème à l’assemblée des présidents des AR. STT est conscient que cela ne 

fonctionne pas comme prévu. Une décision doit être prise au niveau STT pour ce que cela change. 

Attendons donc la prochaine assemblée générale de STT. 

Au niveau du comité, quelques changements vont intervenir. En effet, Bruno Marty nous quitte après 

20 ans de présidence de l’AFTT. C’est Sébastien Demichel qui le remplacera puisqu’il a récemment 

été élu président de l’AFTT. 

Comme précisé plus haut, un responsable développement devrait nous rejoindre en la personne de 

Joakim Suarez. Ce poste est important pour le développement de notre sport. 

Enfin, Valentin Henin nous a fait part de soin souhait de lâcher la responsabilité des finances. Nous 

sommes donc à la recherche de façon urgente d’un responsable des finances.  



Finalement, Valentin nous a également fait part de son départ du poste de Responsable technique 

pour la fin de la saison 2023-2024. Il reste donc encore une saison avec nous. Nous vous proposerons 

prochainement un retro-planning, ainsi que les compétences que nous recherchons pour ce poste. 

 

Pour terminer, je tiens à vous remercier, président(e)s, dirigeant(e)s de clubs, entraîneur(euse)s et 

joueur(euse)s. Continuez à vous impliquer pour faire rayonner notre sport. 

Bel été à toutes et tous et au plaisir de vous croiser derrière une table. 

Avec mes salutations sportives ! 

 

 

Philippe von Beust        juin 2023 

 


